

## B. Beschizza : Le Bilan Trompeur et l'Avenir en Béton

Lorsque le Maire s'exprime sur l'évolution d'Aulnay, il justifie et minimise toujours ses 11 ans de bétonnage sans précédent, en ressortant les mêmes chiffres truqués, la même phrase pour discréder la gauche (dire qu'elle avait validé 4 000 logements pour 2015-2021 est faux). La gauche a fait construire 140 logements/ an soit 850 en 6 ans. De 2014 à 2020, B. Beschizza en a fait 360/an soit 2 160, près de 2,5 fois de plus.

En 2025-2040, le bétonnage va s'accélérer, 434 logements/an soit 6 520 sur 5 zones sans compter les nouveaux sur le reste d'Aulnay. Oxygène de juin, catalogue des promesses de la campagne électorale du Maire, énumérant des projets qui auraient dû être réalisés depuis 11 ans mais passe sous silence les points noirs relevés par la MRAe (autorité environnementale) : le bétonnage est extrême, à l'instar du quartier Jupiter où les logements ne répondent en rien aux attentes des habitants et sans véritable concertation avec les habitants ; des constructions jouxtent des voies à grande circulation, non loin de la zone de bruit des aéroports, exposant la population au bruit et à la pollution de l'air ; peu d'espaces verts, quid des équipements collectifs ...

A propos du stade du PSG à Aulnay, B. Beschizza a vendu du rêve aux aulnaysiens, a entretenu un écran de fumée pour masquer l'échec de la réindustrialisation du site de PSA. Nous n'avons jamais été opposés au projet mais nous avons préféré dire la vérité, que le projet était voué à l'échec, sentiment d'ailleurs partagé par une grande partie de la population. Souhaitons à présent, après tant d'années perdues, l'installation d'entreprises génératrices d'emplois pour les aulnaysiens.

Bel été à vous toutes et tous !

Oussouf SIBY  
Conseiller Municipal  
Groupe des élu.e.s socialistes, communistes et écologistes